

Radio-Interview: „Das Opus Dei versteht sich als übernatürliche Familie“

Ein neues Wohn- und Studienhaus an der Uni in München war der Anlass für Berichterstattung in den Medien. In einem Radio-Interview von Radio Horeb mit dem Leiter Pablo Kunhardt erläutert dieser die Initiative von Mitgliedern der Prälatur in Bayern.

21.08.2019

Den Beitrag von Radio Horeb können Sie **hier aufrufen.**

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/radio-interview-das-opus-dei-versteht-sich-als-uebernatuerliche-familie/> (20.02.2026)